

• *Fusión buscaría frenar tendencia de Rodrigo Arias*

PRECANDIDATOS DEL PLN NO DESCARTAN ALIANZA

CRISTIAN LEANDRO
CÓRDOBA

cleandro@prensalibre.co.cr

A lo interno del Partido Liberación Nacional (PLN) las tendencias de Johnny Araya, Fernando Berrocal y Antonio Álvarez Desanti tienen algo en común: pretenden evitar la coronación de Rodrigo Arias.

Esto despertó suspicacias políticas, al punto que se dieran diferencias en cuanto a las fechas de la convención.

A pesar de que se habla de que las elecciones primarias liberacionistas serán la segunda semana de abril de 2013, la palabra "alianza" suena entre los chillidos de dientes de los precandidatos.

Una fuente cercana de ese partido indicó a LA PRENSA LIBRE que esa posibilidad -formar una alianza contra Arias- resuena en las tiendas verdiblanco y que quien hace el llamado es el expresidente Luis Alberto Monge.

Sin embargo, el precandidato liberacionista Johnny Araya -sobrino de Monge- descartó una alianza contra la tendencia de Rodrigo Arias.

"Yo no estoy peleando con nadie. Mi proyecto es una propuesta de socialdemócrata. No se ha tomado una decisión de formar una alianza contra Rodrigo Arias", explicó Araya.

Según la óptica de Antonio Álvarez Desanti la idea no es tan descabellada, empero, dejó claro que los pensamientos en cuanto a un plan de trabajo son diversos, lo que evitaría tal fusión.

"Desconozco si la idea de una alianza se está conversando entre José María (Figueroes), Araya y Berrocal. Considero que si existe apoyo podría darse", aseguró.

Por su parte, José Manuel Peña, vocero de Figueres, aseguró a este diario que el expresidente está enfocado en el "Plan País", que continuará este fin de semana, cuando regrese el país el exmandatario.

"Todavía no hay un tema electoral por parte de José María (Figueroes). Ya está por concluir el Proyecto País, y será entonces que ese plan será dado a conocer a los costarricenses", aseguró Peña.

Se intentó conversar con Luis Alberto Monge, se dejaron varios mensajes con su asistente y al cierre de esta edición no respondió las consultas.



Suena entre las distintas tendencias a lo interno de Liberación Nacional una posible alianza contra la intención de Rodrigo Arias. Los protagonistas no la confirman, pero tampoco la alejan.